



Luis Crescencio Sandoval Es "un orgullo" compartir conocimientos con la GN

CARLOS VEGA - PÁG. 8



Santiago Creel, el titular de Sedena, el presidente López Obrador, su esposa Beatriz Gutiérrez, Rafael Ojeda y Alejandro Armenta. JAVIER RÍOS

Sandoval: "orgullo, compartir conocimiento con la Guardia"

Ceremonia. Ofrece apego a la legalidad en cada acto y alerta de quienes con comentarios tendenciosos buscan alejar a las fuerzas armadas de la ciudadanía

CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

En el Ejército vemos con orgullo y satisfacción compartir experiencia, infraestructura y conocimientos con la Guardia Nacional para su consolidación, afirmó Luis Crescencio Sandoval, secretario de la Defensa.

Durante la conmemoración del 175 aniversario de la gesta de los Niños Héroes, el mando castrense hizo un llamado para alertar de quienes "con comentarios tendenciosos" buscan alejar a las fuerzas armadas de la ciudadanía.

"Quiénes integramos las instituciones tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que con comentarios tendenciosos generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretenden apartar a las fuerzas armadas de la confianza y el respeto que deposita la ciudadanía en las mujeres y hombres que tienen la delicada tarea de servir a su país", manifestó.

Sostuvo que el apoyo de su institución a la Guardia Nacional es una oportunidad de servir al país. "Les reiteramos que siempre actuaremos con apego a la

Presentan iniciativa en la Cámara.

Busca Morena limitar el "poder político" de la Suprema Corte

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de ley para impedir a la Suprema Corte anular normas constitucionales o realizar interpretaciones que restrinjan su validez, así como invalidar leyes con motivo de lo anterior. Por conducto de la legisladora Reyna Celeste Ascencio, la bancada morenista subrayó que la propuesta de reformas a la Ley Reglamentaria

del artículo 105 constitucional pretende "limitar el poder político de la SCJN ante la posibilidad de caer en la tentación de inaplicar un precepto constitucional o interpretarlo de tal manera que le resten validez y eficacia". La iniciativa se inscribió en la Gaceta Parlamentaria de este martes, después de que los ministros abrieron el debate sobre la eventual inaplicación de la figura de prisión preventiva oficiosa prevista en el artículo 19 de la

Constitución. En la exposición del proyecto, la diputada Ascencio remarcó que la propia Carta Magna prevé el mecanismo para ser modificada y en ningún caso establece que la Suprema Corte lo puede hacer, sino que se requiere que el Congreso de la Unión, por el voto de dos terceras partes, acuerde las reformas o adiciones y éstas sean aprobadas por la mayoría de las legislaturas de los estados.

FERNANDO DAMIÁN

legalidad en cada uno de nuestros actos para garantizar su protección y defensa ante amenazas que atenten contra su integridad, seguridad y bienestar. Con orgullo y satisfacción vemos una oportunidad de servir a México, al compartir nuestras experiencias, infraestructura y conocimientos en beneficio de la Guardia Nacional", agregó.

El general indicó que desde

2019 el Heroico Colegio Militar y el Colegio del Aire pusieron a disposición sus instalaciones para que la Guardia profesionalice a sus mandos en la planeación y construcción de la estrategia de seguridad pública.

Incluso, pidió a los jóvenes que se integren a las fuerzas armadas y a la corporación, por lo que dio a conocer que para el próximo periodo escolar iniciará el recluta-

miento de mujeres en unidades de combate.

En el Altar a la Patria en el Bosque de Chapultepec, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la ceremonia.

Minutos antes de las 10 horas, llegó acompañado de su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y los secretarios de la Defensa Nacional y Mari-

na, Luis Crescencio Sandoval y Rafael Ojeda, respectivamente.

En el presidium, el mandatario también fue acompañado por los presidentes de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y del Senado, el morenista Alejandro Armenta, además de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, y el ministro presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, entre otros.

López Obrador realizó el pase de lista a los cadetes del Heroico Colegio Militar en conmemoración a las acciones realizadas el 13 de septiembre de 1847.

Karen Pradel Blancas, cadete de la Guardia Nacional, pronunció un discurso en el que llamó a los integrantes de su corporación, el Ejército y la Marina a que continúen "por la senda gloriosa" trazada por los Niños Héroes; además, reiteró el respaldo de la juventud de las fuerzas armadas al Presidente y el pueblo mexicano.

"Este ejemplo de sacrificio que hoy recordamos es el impulso para motivar a la juventud para continuar por la senda gloriosa trazada por nuestros antecesores. Nos comprometemos a seguir siendo baluarte fundamental de la construcción del pueblo de México".

"El día de hoy, las fuerzas armadas, Guardia Nacional y principalmente la juventud que integra estas instituciones reafirmamos ante el Presidente de la República y comandante supremo de las fuerzas armadas nuestra inquebrantable lealtad y compromiso institucional con el pueblo de México".

Para finalizar, López Obrador depositó un ofrenda floral en el Altar a la Patria y luego hizo una guardia de honor. ■